



Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.

Wir danken allen von Herzen, die meinen lieben Mann,
unseren guten Vater, Schwiegervater und Opa

Rudolf Johann Hahn

* 24.11.1928 † 18.01.2008

auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Es ist uns ein großer Trost, zu spüren, wie viele Menschen mit uns fühlen.

Für die liebevolle Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in Worten gesprochen oder geschrieben, mit Blumen, Kränzen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck erfahren durften, möchten wir uns herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Mayer, Neuenstein für die tröstenden Worte; der Praxis Haupt für die langjährige gute Betreuung; der Diakoniestation Hohenloher Ebene und Frau Kullik für die liebevolle und gute Pflege sowie dem Musikverein Spiegelberg für die musikalische Umrahmung.

Lore Hahn
Rudi Hahn, Gabi Frank
Hanni Eisenmann mit Familien

Obereppach / Eisenlautern, den 15. Februar 2008